



Antwort zur Anfrage Nr. 1492/2020 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Weisenau
betreffend **Fahrradweg Heilig-Kreuz-Weg (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Darf diese Strecke von Fahrradfahrern benutzt werden?

Ja, dieser Bereich darf auch von Radfahrenden genutzt werden.

2. Falls ja, für welche Fahrtrichtungen?

Da der Weg vor allem im Hinblick auf die Schülerinnen und Schüler verbreitert wurde, die den derzeitigen Schulstandort der IGS am Europakreisel erreichen wollen, steht er auch zum Radfahren in beiden Richtungen zur Verfügung.

3. Warum gibt es dort keine Beschilderung zur Art der angedachten Nutzung?

Die Beschilderung wird zeitnah als Gehweg mit dem Zusatz „Rad frei“ ergänzt.

4. Wer ist für den Grünschnitt zuständig?

Die Fläche befindet sich noch in Privatbesitz.

5. Ab wann kann man in etwa mit dem Umbau des Straßenabschnitts gemäß der Planungen rechnen?

Die für die Anbindung des Gebiets und den Abfluss des Verkehrs notwendige Rechtsabbiegespur aus dem Heiligkreuzweg in die Hechtsheimer Straße, wird in den Herbstferien 2020 gebaut.

Mainz, 11.09.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete